



Dorfgemeinschaft Quarnstedt e.V.

Verein zur Pflege der dörflichen Gemeinschaft



Weihnachtsgruß des Dorfvereins Quarnstedt

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu – ein Jahr voller Begegnungen, Aktivitäten und gemeinsamer Momente, die unser Dorfleben bereichert und gestärkt haben.

Der Dorfverein Quarnstedt möchte diese besondere Zeit nutzen, um allen ganz herzlich frohe Weihnachten und ein gesegnetes, gesundes neues Jahr zu wünschen.

Unser besonderer Dank gilt all denen, die uns auch in diesem Jahr wieder mit ihrer Zeit, ihrem Engagement und ihrer Hilfsbereitschaft unterstützt haben.

Ob bei Veranstaltungen, Reparaturarbeiten, oder immer dann, wenn spontane Unterstützung gebraucht wurde.

Ohne euch wären viele schöne Aktionen nicht möglich gewesen. Dafür sagen wir von Herzen Danke.

Gleichzeitig möchten wir nach vorn blicken:

Damit wir weiterhin aktiv für unser Dorf da sein können, brauchen wir Verstärkung im Vorstand.

Wer Lust hat, sich einzubringen oder einfach mehr über die Aufgaben im Vorstand erfahren möchte, ist herzlich eingeladen, mit uns Kontakt aufzunehmen. Jede Hilfe – groß oder klein – ist willkommen und trägt dazu bei, Quarnstedt lebendig und gemeinschaftlich zu gestalten.

Möge die Weihnachtszeit Ihnen und euren Familien Momente der Ruhe, Freude und Wärme schenken.

Für das neue Jahr wünschen wir Glück, Gesundheit und weiterhin eine starke Gemeinschaft, auf die wir auch 2026 bauen dürfen.

Mit den besten Wünschen aus dem Vorstand

Franziska Lück ☆ Torsten Hoyer ☆ Sven Grümmert ☆ Angie Hahn

Magret Thun ☆ Julia Stieper ☆ Ilona Stenzel

Bleiben Sie gesund!

